

＼動画で見る！／

とある1日の1場面！

SCENE 1 ローラー滑り台

柿の実幼稚園自慢のローラー滑り台。子どもたちに大人気！我こそはと滑り始める。クラスみんなで滑ることができるほどの長さが自慢。

みんなで
やつほーーー

SCENE 2 主活動の時間

今日はダンス！音楽が聞こえると子どもたちは元気いっぱい踊り始めた。発表会が近づくと練習の時間にあてたり、絵本の読み聞かせの時間にしたりと毎日工夫している。

流行りの
この曲で…！

Check movie on YouTube

Check movie on YouTube



めて焚火ごっこをしていました。木の実を集めて何ができるか、子どもたちの想像は膨らみます。常に自然が身近にある環境の中で子どもたち一人ひとりの考えを大切に保育に繋げています」と柿の実幼稚園モットーの真面目に遊ぶ秘訣を語った。さらに、柿の実幼稚園の魅力は、大自然が広がる園庭だけではない。室内でスニーカーも靴も脱ぐ園舎内でもある。

児数約1000人。100人
を超える先生が集まる柿の実幼稚園。自然に恵まれた広大な敷地で「みんなちがつてみんないい」という考え方をもとに、ハンディキャップのある園児の受け入れも柔軟に対応している。子ども一人ひとりの自由な発想を大切にする柿の実幼稚園のとある一日を覗いてみた。今回話を聞いたのは、金谷直先生。「園見学の際、四季を身近に感じる大自然の中でこんなに伸び伸びと遊べる幼稚園はない」と感じました。自分自身がときめく

す」大自然の中で過ごす、金谷先生の一日とは？「おはようございます！」朝９時。園児受け入れの時間だ。登園していく子どもたちの元気な声が響きたり、金谷先生の一日が始まった。朝の時間は金谷先生が一番好きな時間だ。

「登園は、今日も楽しい一日が始まることなどわくする時間です。子どもたちと顔を合わせ、今日は何をしてきたか、どうしたかなど聞けるのが嬉しい！子どもの表情を見て、保護者の方からご家庭での子どもの様子を伺うこの時間もとても大切

幼稚園の敷地内には6つの園舎があり、各園舎に集まる学年も様々。金谷先生が担任を務める年少ひよこ組は、敷地内の一番高いところに位置する山の家だ。毎朝子どもたちは山を登り、教室に登園してくる。「子どもたちは元気に登ってきます。でも職員室は山の下。忘れ物をするたび駆け上ったり駆け下りたり（笑）」と金谷先生。そんな教室までの道のりには、キンカン・ブルーベリー・みかん・栗…とたくさんの四季を感じる果樹がある。「一年を通して、木になつている状

態ではなく、直接触れることができるのが、魅力のひとつなんですよ！四季の変化：成長の変化を感じることができると、山の特権です」と続ける。

10時。子どもたちが一斉に外に飛び出す。「当園の敷地は広すぎで、私も子どもまだ発見できていないことがあります。子どもたちは毎日新しい発見を探しに出かけます。毎日がピクニックなんですよ！」と金谷先生は楽しそう。大自然の中では、子どもたちから生まれる遊びがたくさんある。「最



毎日がピクニック
大自然で特別な経験を
トキメキの毎日

洗足こども短期大学 卒業 2020年4月 入職 金谷 直 Kanaya Nao

園見学に訪れた時「こんな自然の中で遊べるんだ!」とトキメキ、その日にここで働きたいと申し出た。保育は自然を取り入れた制作や園内の野菜や果実での食事など、大自然の中で毎日新しい出会いを見発して楽しんでいた。子どもたちの発想を大力支持していく先生の経験がうなづく。まさに、太陽のような先生。



柿の実学園グループ
(取扱用・柿の実幼稚園)

法人情報
神奈川県川崎市麻生区
上麻生7-41-1
☎044-988-0229
設立:1993年4月

柿の実幼稚園を主軸とし、川崎市、横浜市、東京都などに幼稚園、保育園、児童発達支援施設などを有する。“みんなちがってみんないい”という考え方をもとに、ハンディキャップのある園児の受け入れも柔軟に対応、お互いに一緒に学びあうことが当たり前の環境。

オンライン
園見学

オンライン
説明会

オンライン
相談会